

Communication du 24 juillet 2020

Comité Directeur

L'Assemblée Générale de l'UNIPAAR du 23 juillet 2020 a procédé à l'élection des 3 postes vacants au sein du Comité Directeur. Cette Assemblée a enregistré un taux de participation de 74% des adhérents.

A l'issue du vote sont élus :

- Madame Sandrine Batifoulier-Dubois,
- Monsieur Jean-Charles Cistacq,
- Monsieur Yves-Marie Fève.

Le Comité Directeur du 24 juillet 2020 a procédé à l'élection du Président de l'UNIPAAR. A l'issue du vote, Monsieur Jean-Charles Cistacq est élu président de l'UNIPAAR.

Composition du Comité Directeur

- Monsieur Jean-Charles Cistacq, Président,
- Madame Valérie Vischi-Serraz, Vice-Présidente,
- Monsieur Guillaume Gouze, Secrétaire Général,
- Monsieur Thomas Bianchin, Secrétaire Général adjoint,
- Monsieur Stéphane Duberger, Trésorier.
- Madame Sandrine Batifoulier-Dubois, Membre du Comité Directeur,
- Madame Céline Ducos, Membre du Comité Directeur,
- Monsieur Yves-Marie Fève, Membre du Comité Directeur,
- Madame Géraldine Garin, Membre du Comité Directeur,
- Monsieur Sébastien Giner, Membre du Comité Directeur,
- Monsieur Florian Viretto-Truto, Membre du Comité Directeur.